

Avez-vous déjà pensé à la quantité de produits alimentaires dont vous vous débarrassez au quotidien ? En tant qu'étudiant habitant en résidence universitaire, même seul il n'est pas toujours facile de recycler 100% des déchets que l'on produit.

C'est une question que nous nous sommes posés, et à laquelle nous avons également répondu grâce aux étudiants que nous avons sollicités à l'aide d'un sondage. Il en est ressorti qu'un grand nombre d'étudiants jette en moyenne entre 500g et 1kg par semaine, ce qui mis bout à bout représente une masse non négligeable de déchets alimentaires.

Nous en avons conclu que l'installation d'un composteur dans des résidences universitaires permettrait de réduire ce gâchis en valorisant la production d'engrais qui servirait aux agriculteurs locaux. Ce projet développé par notre groupe étudiant Compos'tech, serait d'équiper principalement les résidences Crous d'un composteur en libre-accès.

Un agent d'entretien contrôlera l'entrée des aliments, afin d'assurer la qualité du compost. Ce service à but non lucratif serait financé par les locataires, qui ajouteraient 2€ de charge à leur loyer mensuel, une somme modeste mais suffisante pour financer notre projet.

Même si composter est une pratique déjà répandue, elle n'est pas assez présente dans les résidences universitaires, c'est pourquoi nous serions les premiers à démocratiser cette pratique pour les étudiants dans la région.

Une loi prendra effet à partir de 2024 et a pour but de rendre obligatoire les composteurs dans tous les foyers, notre projet permettrait donc de faciliter sa mise en place. N'hésitez pas à prendre part à la présentation suivante pour plus de détails sur notre composteur, conçu sur mesure et durablement pour s'adapter à chaque résidence.